



La reforma electoral podría posponerse sin el acuerdo con todos los partidos, advierte Kenia López Rabadán

La presidenta de la Cámara de Diputados subraya que imponer cambios sin acuerdos podría retrasar la iniciativa hasta las elecciones de 2030



Por Alexa Cirel

03 Feb, 2026 05:01 p.m.



La reforma electoral que el Ejecutivo federal prevé presentar ante el **Congreso de la Unión** podría no discutirse en el actual periodo legislativo si no existe un acuerdo amplio entre todas las fuerzas políticas, advirtió la presidenta de la **Cámara de Diputados**, **Kenia López Rabadán**.

La legisladora subrayó que un tema tan sensible como el **sistema electoral** no debe imponerse por mayorías ni mediante ejercicios de fuerza, sino construirse a partir del **diálogo** y la **inclusión**.

A unos días del inicio del periodo ordinario de sesiones, López Rabadán señaló que, de no generarse las condiciones políticas necesarias o los votos suficientes, la reforma podría procesarse en otro periodo legislativo.

La presidenta de la Cámara de Diputados insistió en que el "deber ser" de una reforma electoral es que esté acompañada por todos los partidos políticos.

Afirmó que modificar las reglas del *juego democrático* requiere responsabilidad institucional y una visión de largo plazo, ya que se trata de un asunto que impacta directamente en la **representación política** y la **confianza ciudadana**.

[La reforma electoral podría posponerse sin el acuerdo con todos los partidos, advierte Kenia López Rabadán - Infobae](#)